

RILIS NASIONAL

Acara Serah Terima Kepala Unit Pelaksana Teknis di Nusakambangan Berlangsung Khidmat

Rizal Afif Kurniawan. - CILACAP.RILISNASIONAL.COM

Aug 30, 2024 - 14:52



CILACAP, INFO_PAS - Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar menggelar acara lepas sambut Kepala Unit Pelaksana Teknis (UPT) yang dilaksanakan dengan penuh khidmat di Aula Chandra Nawasena, Nusakambangan, Kamis (29/08/24).

Acara ini melibatkan seluruh Kepala UPT dari Nusakambangan dan Cilacap,

pegawai, ibu-ibu Dharma Wanita Persatuan, serta berbagai pihak terkait yang memberikan penghormatan dan dukungan kepada para pemimpin yang akan berpindah tugas ke lokasi baru.

Tujuan utama dari acara ini adalah untuk secara resmi melepas Kepala Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar, Lapas Kelas IIA Gladakan, dan Kepala Balai Pemasyarakatan (Bapas) Kelas II Nusakambangan, serta menyambut kepala-kepala baru yang akan menggantikan mereka, termasuk Kepala Lapas Kelas IIA Kumbang yang akan memulai tugas di Nusakambangan.

Acara dimulai dengan penayangan video yang menggambarkan perjalanan dan pencapaian dari Lapas Karanganyar, Lapas Gladakan, dan Bapas Nusakambangan. Video ini tidak hanya memberikan penghormatan kepada kepala UPT yang akan berpindah, tetapi juga memberikan motivasi kepada kepala-kepala baru untuk melanjutkan misi dan visi organisasi.

Dalam sambutannya, Hisam Wibowo, Kepala Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar yang lama, mengungkapkan rasa terima kasih atas kerja sama dan dukungan yang diberikan selama masa tugasnya. "Saya merasa terhormat memimpin Lapas Karanganyar. Perjalanan ini penuh tantangan, namun juga penuh kebersamaan dan dedikasi dari semua pihak. Semoga Lapas Karanganyar terus berkembang di bawah kepemimpinan yang baru," katanya dengan penuh haru.

Kemudian, Kepala Lapas Karanganyar yang baru, Bapak Riko, menyampaikan komitmennya untuk melanjutkan program yang ada dan membawa inovasi untuk kemajuan Lapas Karanganyar. "Saya siap melanjutkan tugas ini dengan tanggung jawab penuh dan berharap dapat bekerja sama dengan seluruh pegawai dan pihak terkait untuk memajukan Lapas Karanganyar dan memberikan pelayanan terbaik," ujar Bapak Riko.

Setelah sambutan-sambutan tersebut, acara berlanjut dengan sesi foto bersama yang penuh senyuman dan harapan untuk masa depan. Semua peserta memberikan ucapan selamat kepada kepala UPT yang lama dan yang baru, menandakan persahabatan yang akan terus berlanjut meski ada perubahan tugas dan tanggung jawab.

Puncak acara ditutup dengan prosesi pedang pora yang dilaksanakan dengan penuh penghormatan. Prosesi ini menandai peralihan kepemimpinan yang penuh kehormatan dan tanggung jawab, serta melambangkan semangat pengabdian dan keberanian dalam menjalankan tugas di lingkungan pemasyarakatan. Para pejabat yang akan berpindah tugas melewati gerbang pedang pora, diiringi tepuk tangan meriah dari seluruh peserta acara.

Acara lepas sambut ini bukan hanya merupakan seremonial, tetapi juga momen penting untuk memperkuat komitmen seluruh elemen di Nusakambangan dalam melaksanakan tugas negara dengan integritas, dedikasi, dan semangat yang terus berkobar. Dengan semangat baru, diharapkan Lapas-Lapas di Nusakambangan akan terus berinovasi dan memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat.